

SAINT-PAUL

Aménagement en centre ville

Tous les jours aux heures de pointe ainsi que les jours de tenue du marché forain (vendredi après-midi et samedi matin), la Chaussée Royale est complètement engorgée. En fait, c'est même tout le centre ville qui est paralysé. Afin d'améliorer la situation, la municipalité a décidé de renforcer la circulation au niveau de la Chaussée Royale à travers la réalisation d'une troisième voie. Celle-ci se situera en contrebas de la route nationale, et côté montagne du "canal de l'étang". Des places de stationnement viendront aussi se greffer au paysage par endroits.

Depuis plusieurs semaines, les employés du service environnement de la mairie ont commencé à débroussailler le site. Ils sont relayés par des ou-

vriers d'une entreprise de Sainte-Clotilde spécialisée dans les travaux d'élagage. *"Il ne s'agit pas seulement d'élaguer, mais de tout raser"*, précise un des ouvriers. Des manguiers, aux pieds de fruits à pain en passant par les pieds de bananier, les cocotiers et les pieds de longanis tous les arbres vont y passer, même ceux qui ont un certain âge. Aucune essence endémique n'a cependant été signalée. *"Le travail n'est pas facile tous les jours puisque par endroits les engins à roues ne peuvent pas passer compte tenu de la nature du sol"*, soulignent les ouvriers. *"Mais c'est un plaisir de travailler ici. C'est important d'avoir décroché ce marché avec la mairie de Saint-Paul"*.



Les ouvriers sont à pied d'œuvre depuis plusieurs jours.